

New Databook and Selection Guide at PCIM 2008!

Finally they are available! Hot of the presses and late-braking!

The new version of the databook and selection guide is just in time available for the PCIM. The 21st edition contains among other things the following **novelties**:

- x SB15xx: 15 Amp Schottky Axial Diode
- x SK15xxPQ: first 15 Amp Schottky in SMD case PowerQFN
- x Power Diodes in D-PAK, D²PAK and TO-220
- x DBI25-xxA: the new generation of Three Phase Bridges with enlarged creepage and clearance
- x Diode Arrays
- x High Voltage Rectifiers

und much more.

Neues Datenbuch und Selection Guide zur PCIM 2008!

Endlich sind sie da! Druckfrisch und top aktuell!

Die neue Version des Datenbuchs und Selection Guides ist rechtzeitig zur PCIM erhältlich. Die 21ste Edition beinhaltet unter anderem die folgenden **Neuheiten**:

- x SB15xx: 15A Schottky Axialdiode
- x SK15xxPQ: die erste 15A Schottky im SMD-Gehäuse PowerQFN
- x Leistungsdioden in D-PAK, D²PAK und TO-220
- x DBI25-xxA: die neue Generation von Drehstrombrücken mit erhöhten Luft- und Kriechstrecken
- x Dioden-Arrays
- x Hochspannungsgleichrichter

und vieles mehr.



Stand 12-539

Visit our stand **No. 12-539** during PCIM 2008 in Nuremberg and get your personal copy!

Besuchen Sie unseren Stand **Nr. 12-539** auf der PCIM 2008 in Nürnberg und sichern Sie sich Ihr persönliches Exemplar!

More databooks and selection guides can be ordered **from cw21** at Riitta Ehrhardt:

Weitere Datenbücher und Selection Guides können **ab KW21** bei Riitta Ehrhardt bestellt werden:

Tel. +49-(0)7634-5266-68
oder
r.ehrhardt@diodec.com

Tel. +49-(0)7634-5266-68
oder
r.ehrhardt@diodec.com